

Zones sans OGM – Les Iles Canaries et Madère se déclarent sans OGM

Par Anne FURET

Publié le 31/03/2008, modifié le 27/02/2025

Fin mars, le gouvernement des Iles Canaries (Espagne) a déclaré l'archipel "région sans OGM" et a rejoint le réseau européen des régions sans OGM, réseau qui défend la prise en compte, au niveau communautaire, des particularités régionales et des volontés des territoires. Dans les Iles Canaries, 42% du territoire est classé en zone naturelle.

Mi mars, les Iles de Madère (Portugal) ont elles aussi déclaré leur territoire "Zones sans OGM".

Adresse de cet article : <https://infogm.org/zones-sans-ogm-les-iles-canaries-et-madere-se-declarent-sans-ogm/>